

# 高勝高Voice

## 第 4 号

勝高には 18 の部があり、各部が活発な活動を行っています。勝高生の多くが勉強と部活動の両立を目指し、充実した高校生活を送っています。

今回は各部の部長・キャプテンからのメッセージ第 1 弾をお届けします。

### 部活動紹介 (赤字が今回紹介する部です)

運動部	剣道	硬式野球	サッカー	ソフトテニス
	卓球	軟式野球	バスケットボール	バドミントン
	バレーボール	陸上競技	ワンダーフォーゲル	
文化部	英会話同好会	華道	コンピュータ	書道
	吹奏楽	美術	文芸	

### 硬式野球

甲子園出場を目標に、自分たちで考えたメニューで毎日練習をしています。常に全力で、考えてプレーすることを意識し、野球に取り組んでいます。みなさんも何か目標を持って勝高に入学してください。勉強と部活動の両立をし、全力で楽しみましょう。

キャプテン 新幸 諒也 (勝山中学校出身)



### 軟式野球

秋季県大会、第 3 位!!



現在 1 年生 3 人・2 年生 4 人で活動しています。今は人数が少なく、真庭高校と合同チームを組んで大会に出場しています。しかし、新入部員が入ってくると単独チームで大会に出場できます。ぜひ軟式野球部に入って一緒に野球をしましょう。

キャプテン 東川 佳紀 (久世中学校出身)

### 剣道

我々剣道部は現在男子 1 人、女子 2 人の計 3 人で活動しています。少ない人数ですが、向上心を持って稽古に励んでいます。初心者の方から剣道経験者まで誰でも大歓迎なので、武道場に足を運んでみてください!!

主将 浦島 章浩 (勝山中学校出身)



### 美術



コンクールに出展したり、学校行事のポスターや校誌の表紙・クリアファイルもデザインしています。もちろん個人の感性で自由に作品を作ったり、共同で作ったりもします。仲が良くにぎやかな部です。ぜひ来てください。

部長 金盛 友香 (新庄中学校出身)

## バレーボール



バレー部男子は、部員11名マネージャー4名で顧問の矢吹先生と日々楽しく練習に取り組んでいます。バレーは素人には難しいスポーツと思われるがちですが、11名中7名が入学時は素人でした。ぜひ、バレー部に来てください。

キャプテン 廣瀬 晃大 (落合中学校出身)



バレー部女子は部員8人、マネージャー2人の計10人です。“大事なものは大胸筋、そしてその下のハート!!”を合言葉とし、県ベスト16以上を目指し毎日練習を頑張っています。興味がある人は勝高バレー部をぜひ見に来てください。

キャプテン 野村 美範 (勝山中学校出身)

## 卓球

和気あいあいと楽しく、しかし日々一生懸命努力をしています。部員数は少ないですが、声や元気で他校に負けないようにしています。目標は美作総体優勝、そして県ベスト16以上を目指しています。僕たちと卓球をしよう!

キャプテン 牧 篤志 (久世中学校出身)



人数は少ないですが、男女仲良く日々部活に打ち込んでいます。人数が少ないことで、先輩と後輩の壁がなく、とてもフレンドリーな部活です! 私たちと一緒に「明るく! 楽しく! 美しく! (笑)」卓球ライフを送ってみませんか?

キャプテン 石田 結友貴 (湯原中学校出身)

## 英会話同好会



英会話同好会は、現在1年生2人、2年生4人の計6人で活動しています。主な活動としては、ALTとの会話レッスンや発音練習、洋画鑑賞などです。少しでも英語に興味がある方は是非入部して一緒に楽しく活動しましょう!

部長 清友 万由 (久世中学校出身)

## 吹奏楽

現在男子5名・女子28名で毎日お互いに切磋琢磨しながら練習に励んでいます。部のモットーは“聴いて下さる方々に笑顔になっていたかのような演奏をする”です。ぜひ、私たちと一緒に青春の汗を流しませんか?

部長 服部 綾乃 (蒜山中学校出身)



## 書道



現在2年生6人、1年生6人の計12名で仲良く活動しています。鼓山祭での書道パフォーマンスや展覧会へ向けての作品作りなどの活動を行っています。書道に興味のあるみなさん、ぜひ私たちと一緒に楽しく活動しましょう。

部長 藤本 いつき (久世中学校出身)